DOI: 10.18572/1813-1247-2019-11-24-30

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В СФЕРЕ ОРГАНИЗАЦИИ И ПРОВЕДЕНИЯ ВЫБОРОВ В ОРГАНЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ: ПРОЦЕДУРНО-ПРОЦЕССУАЛЬНЫЙ АСПЕКТ

Демешко Игорь Владимирович, помощник депутата Законодательного Собрания Иркутской области 2demig@gmail.com

Кешикова Наталья Владимировна, доцент кафедры конституционного права Иркутского института (филиал) Всероссийского государственного университета юстиции (РПА Минюста России), кандидат юридических наук nvkeshikova2011@mail.ru

В статье авторы акцентируют внимание на проблемах процедурно-процессуального аспекта рассмотрения деятельности в сфере организации и проведения выборов в органы государственной власти, указывая на обусловленность таких проблем нестабильностью избирательного процесса и несовершенством избирательных процедур. В основу исследования авторами положен межотраслевой методологический подход, предполагающий синтез юридического позитивизма и методологии государственного управления — процессно-системного подхода и позволяющий рассмотреть указанную деятельность одновременно в статике и динамике. В ходе конструктивного анализа установлен в качестве определяющего элемента процедурно-процессуальной формы исследуемой деятельности процедурно-процессуальный режим, обусловливающий ее стабильность. В рамках системно-процессного способа познания авторами выделены в процессе деятельности в сфере организации и проведения выборов, обрисована внутренняя процедурно-операциональная организация процесса данной деятельности, а также обозначены промежуточные и итоговые ее результаты. В итоге авторы представляют исследуемую деятельность как статико-динамичный процесс, определяющий ее форму и придающий ей целостность.

Ключевые слова: процедурно-процессуальный, аспект, деятельность, сфера организации и проведения выборов, государственные органы.

ACTIVITIES CONCERNING ORGANIZATION AND HOLDING OF ELECTIONS TO GOVERNMENT AUTHORITIES: A PROCEDURAL AND PROCEEDINGS ASPECT

Demeshko Igor V. Assistant to Deputy of the Legislative Assembly of the Irkutsk Region

Keshikova Natalya V.
Senior Lecturer of the Department of Constitutional Law
of the Irkutsk Institute (Branch) of the All-Russian State University of Justice
(RLA of the Ministry of Justice of Russia)
PhD (Law)

In the article, the authors focus on the problems of the procedurale process aspect of reviewing activity in the scope of the organization and conduct of elections in the state authorities, pointing out that such problems are caused by instability of the electoral process and imperfect electoral procedures. The authors of the study are based on an interdisciplinary methodological approach, which involves the synthesis of legal positivism and the methodology of public administration — a process-system approach and allows us to consider this activity simultaneously in statics and dynamics. In the course of the constructive analysis, the procedurale process mode was determined as the indicating element of the procedurale process form of the studied activity, which determines its stability. As part of the system-process method of cognition, the authors selected in the process of activity in the scope of the organization and conduct of elections in the state authorities subprocesses of organizing and conduct elections, outlined the internal procedural and operational organization of the process of this activity, as well as its intermediate and final results. As a result, the authors present the studied activity as a static-dynamic process that determines its form and gives it integrity.

Keywords: procedurale process, aspect, activity, the scope of the organization and conduct of elections, state bodies.